



Se entrega el acusado de matar al joven Hugo Carbajal

REDACCIÓN, NAUCALPAN

— La Fiscalía del Edomex anunció que Mauricio 'N' se presentó a cuatro horas del plazo que dio la familia para reanudar el bloqueo al Periférico. PAG. 11

Se entrega el presunto asesino de adolescente

Caso Hugo Carbajal.

Mauricio "N" se presentó cuatro horas antes del plazo que dio la madre de la víctima para volver a cerrar Periférico Norte

REDACCIÓN
NAUCALPAN

Mauricio "N", presunto homicida del Hugo Carbajal, se "presentó voluntariamente" ante las autoridades y fue recluso en penal de Barrientos, informó la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

"La fiscalía cumplimentó orden de aprehensión en contra de Mauricio por su probable intervención en el hecho delictivo de homicidio calificado en agravio de una víctima menor de edad", apuntó en Twitter la dependencia.

El señalado de matar al joven de 15 años durante una fiesta clandestina el 2 de abril, fue ingresado al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Tlalnepantla, donde un juez definirá su situación jurídica.

Tras saber de la captura y desde el plantón instalado por los familiares de Hugo frente al parque Naucalli, en Tlalnepantla, Maureen Amaro, madre del adolescente, informó: "ya se encuentra detenido el asesino de Hugo". La captura se dio cuatro horas antes de cumplirse el plazo que dieron los deudos antes de bloquear de nuevo Periférico, como ocurrió por 13 horas el martes pasado.

En entrevista con Azucena Uresti para MILENIO, Amaro dijo: "Quiero agradecer a las autoridades, al gobernador del Edomex y al presidente López Obrador... mi comprensión como madre sentía que no me estaban apoyando, logramos que Hugo no fuera una estadística más".

"Las autoridades nos demostraron que sí se puede. Yo no voy a recuperar a Hugo, él está en el cielo", indicó y planteó la construcción de campos de fútbol en honor a su hijo donde fue atacado.

Por separado, la presidenta municipal de Jilotzingo, Ana Teresa Casas González, confirmó que ya clausuraron el salón Imperio, donde sucedió la agresión. —